

楽しくサッカーをしました



5月29日(火)港区スポーツセンターのサブアリーナでサッカー体験教室を実施しました。サッカーボールを蹴る機会が少ない女子の参加もありましたが、基礎から学び、楽しくミニゲームをすることができました。

今月はサッカーワールドカップが始まり、日本代表チームにも大きな関心と期待が集まっています。つばさ教室の学習室でもサッカーに関する本を閲覧できるようにしました。これを機会に、サッカーやスポーツに関する様々なことに興味をもってほしいと思います。

鉄道博物館に行きます

6月7日(木)に遠足を実施します。鉄道博物館に行き、鉄道のシステムの変遷を示す車両等の実物を見学します。鉄道博物館のジオラマは観客席との仕切りガラスを撤去してあり、間近に線路や風景を見ることができます。また、ラーニングプログラムに参加し、電車の車輪の仕組みを学んだり、見学ワークシートで理解を深めたりします。遠足で有意義な時間を過ごし、たくさんのことを吸収してほしいと思います。

日本の鉄道の運行システムは非常に優秀だという話をよく聞きます。狭く起伏に富んだ国土で、気候の変動も大きいにもかかわらず、定時運行がされています。都市部ではたくさんの人を乗せた電車が数分おきに行き来しています。どうしてこのような運行が可能なのか、日本を訪れる外国人は驚くそうです。私たちが当たり前だと思っていることの陰には、鉄道会社の関係者の正確に運行させようという強い意思があります。その思いは優れた運転技術や整備技術をはじめ、多くの人々の努力によって支えられています。また、乗客もホームで整列して待っていたり、降りる人が先というマナーを守ったりすることで短時間に乗り降りすることに協力をしています。

当たり前のように利用している電車には、何よりも安全性を重視し、快適に乗車してもらおうという鉄道関係の人々の思いが込められています。そんな思いを感じながら、電車に乗ってみてはどうでしょうか。鉄道博物館でも先人たちの思いを感じられるといいですね。

つばさ教室の学習室に鉄道に関する本を用意しました。いろいろなことに興味をもち、日本人の素晴らしさを知ってほしいと思います。

読書をしよう

読書をするには読解力がついたり、語彙力が増したりする効果があるほか、いろいろな体験の代わりとすることができ、たくさんの気づきがあったり、学びを深めることができます。何より、主人公と自分を重ねたり、比べたりすることで、自分の考えを見つめなおすきっかけとすることができます。また、若い時に読んだ本の感動は、一生の宝物になります。

今年度の青少年読書感想文全国コンクールの課題図書や今話題になっている本を購入しました。学習室においてあるので、ぜひ読んでください。今年度の「青少年読書感想文全国コンクール」中学校の部の課題図書の紹介をします。

「千年の田んぼ」 石井里津子 著

山口県萩市の萩港から北へ約45kmにある見島。日本海にある小さな島に、東京ドームが余裕で3個入る広さ15～16ヘクタールの「八町八反」の呼ばれる田んぼがあります。なぜ小さな島にこれほど大きな田んぼを作ったのか。その謎を解き明かしていくと、1000年の記憶を刻む田んぼであることがわかってきます。その田んぼで昔から今まで、毎年毎年お米が作り続けられていることに、感動させられる本です。

「一〇五度」 佐藤まどか 著

中学3年生の真は梨々と二人で、学生が作成する椅子のコンテスト「全国学生チェアデザインコンペ」に参加を決意します。イスづくりの難しさやデザインの仕事をする大変さを痛感しながら、様々な人とかかわり、二人は大きく成長していきます。好きなことをする大切さ、好きなことで仕事に就くことの素晴らしさと難しさ、そして家族の絆のありがたさ、そんなことを教えてくれる本です。

「太陽と月の大地」 コンチャ・ロペス＝ナルバエス 著 宇野和美 訳

この話の舞台は16世紀のスペイン。イスラム教徒が住んでいた土地をキリスト教徒の王が制圧します。数年間はそれぞれの信仰や習慣をもちながら、同じ土地でともに生活していましたが、やがて、キリスト教徒が権力に乗じて無理解な態度をとります。キリスト教徒の伯爵を父にもつマリアとイスラム教徒の家庭に育ったエルナンド。二つの宗教の争いの嵐が、強い信頼と絆で結ばれた二人を巻き込んでいきます。

お知らせ

6月1日（金）から相談員の田代早紀先生がご出産のためお休みに入ります。その代替として、昨年度、実習生として半年間つばさ教室で指導してくれた鷺尾芽衣先生が相談員としていらしてくれています。田代先生と同じように勤務してくれますので、どんなことでも相談してください。

田代先生、お体に気を付けて、元気な赤ちゃんを出産してください。

==== 6月の予定 ====

体育活動 6月5日（火）、12日（火）、14日（木）、19日（火）、21日（木）、
26日（火）、28日（木）

中学生は期末考査のため体育活動を行わない日があります。

外国語活動 6月6日（水）、20日（水）

遠足 6月7日（木） 鉄道博物館に行きます。